

Ordre de libération de la dirigeante sociale Milagro Sala



Buenos Aires, 17 octobre (RHC) Un tribunal argentin a ordonné ce vendredi matin la libération de la dirigeante sociale Milagro Sala, emprisonnée depuis 2016 pour la soi-disant «méga-cause» que le gouverneur de Jujuy, Gerardo Morales, le juge en charge de l'affaire et son allié, Isidoro Cruz, ont montée contre elle.

Milagro Sala, avait réitéré à maintes reprises qu'elle était victime de persécution politique. Les poursuites pénales engagées contre elle portaient sur le détournement présumé de fonds publics pour la construction de logements.

Vingt-trois personnes étaient impliquées dans ce procès, mais seules Milagro Sala et deux autres femmes, membres du mouvement de quartier Tupac Amaru, ont fait l'objet d'un mandat de détention préventive, ce qui a été considéré comme un acte arbitraire.

Source : Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/237074-ordre-de-liberation-de-la-dirigente-sociale-milagro-sala>



Radio Habana Cuba